

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

5. November 1978: Kritik am Film «Ursula»

Die Ausstrahlung des Films «Ursula» am Reformationssonntag führt zu heftigen Protesten. Es ist eine Koproduktion des Fernsehens DRS mit dem Fernsehen der DDR. Der nach der gleichnamigen Novelle von Gottfried Keller gedrehte Film befasst sich mit Sitten und Gebräuchen bei den Wiedertäufern. Kritisiert werden unter anderem eine Verzeichnung der Figur Zwinglis und die Darstellung sexueller Szenen.